
Le Centre Culturel Port La Joie

125 rue Sydney, Charlottetown, I.-P.-E.

Réunion du conseil le jeudi 16 septembre  1981

Etaient présents Francine Desmeules
Hervé Poirier
Louisette Blouin
Arthur Benoit
Lynda Fleury
Berthe Blanchard

La réunion commença à 19:30 h.
En raison de l'absence temporaire de la secrétaire, Lynda Fleury, la
réunion commença avec le rapport du comité du bar, avant la lecture
et l'adoption du procès-verbal.  Arthur Benoit, responsable, proposa
de nouveaux prix, basés sur un sondage fait auprès d'autres organisa-
tions.  Il proposa qu'un barman ( ou deuxperonne qui alterneraient
au poste) soit payé $15 la soirée.  Le barman ferait aussi le contrô-
le de la boisson.  Il s'occuperait d'acheter un tableau sur lequel
les prix seraient affichés.

L'ordre du jour fut lu par Lynda Fleury, appué par Louisette Blouin
et secondé par Hervé Poirier.

Le procès-verbal fut lut et proposé par Lynda Fleury, appuyee par
Arthur Benoit.  Il n'y eut aucune question au sujet du procès-verbal.

Francis Desmeules fit son rapport de présidente.  Un minibus fut loué
pour le 1er juillet.  Un atelier d'appréciation musicale eut lieu avec
9 personnes en assistance; le 2e atelier prévu fut annulé.  9 per
sonnes ont visionné le flim "Ti-Mine, Bernie, pis la gang".  La danse
dans la rue fut annulée.  Onze personnes participèrent au pique-
nique du 16 août qui eut lieu au centre.  3 membres du conseil ont
démissioné; Yvon Michaud, trésorier, Monique Doiron et Irène Marut,
conseillères.  Il faudrait écrire un contrat pour la maternelle.

Arthur Benoit du partir à 20:00 h. pour une autre réunion.

Francine Desmeules fit son rapport de trésorier; au 12 septembre il
restait "8138.74 en banque.
Crédit  S.  E.   "10,278 Débits 1er août-31 Août $6,704

S.S.T.A. 205
 cotisations 220

participation
aux activités 101
centre 75



argent qui
restait de
l'an passé 4,517

Total            15, 389
Débit            6,704
différence     8,138

Il faut faire les prévisions budgétaires, à être revues par le S.E.
Il est suggéré par H.  Poirier qu'il y ait 2 signatures pour les
chèques.

Le sécétaire dut partir à 20:45h.

Louisette propose et B. Blanchard appuie qu'H.  Poirier soit nommé
trésorier; il accepte à condition qu'il y ait un délai d'un mois
avant qu'il n'entre en charge.  Il est proposé par B.  Blanchard et
sevondé par H.  Poirier que Rose Arseanult et Francis Arsenault
fassent partie du conseil.  Il est proposé par L. Bloin et appuyé
par B.  Blanchard que Paul Mazerolle devienne conseiller.  Advenant
une réponse négative, que Jean Doiron soit contacté.

Le comité de cinéma, sous H.  Poirier, est composé de F.  Desmeules,
Clair Currie, et Charles-Aimé Blouin.  Une brochure à 3 rabats, dont
le coût est assumé par l'ONF, a été faite; le père Adrien Arsenault
est responsable de la page titre.  Il y aurait possibilité de faire
500 copies.  La liste de films est comme suit:
L'argent de poche OCTOBRE
Docteur Zivago NOVEMBRE
Tintin DECEMBRE
Aventures de rabi
Jacob JANVIER
La cage aux folles FEVRIER
L'affaire Coffin MARS
François et le
chemin du soleil AVRIL

B. Blanchard fait le rapport du nettoyage.  A date, Denise Legault
est sur le comité; Berthe prévoit 2 autres membres; le comité fera
un nettoyage sommaire pour la soirée du samedi.  Il faudrait que F.
Desmeules contacte Linkletter au sujet des souris.

Le comité de bibliothèque sous F.  Desmeules n'est pas formé; elle
prévoit 6 personnes.

L.  Blouin, responsable du comité de musique, s'est occupée de la
question du système de musique et va y revoir.

Gertrude Gauvin, responsable du comité du goûter était absente; elle
a organisé le goûter pour la soirée du samedi.



La responsable du comité de publicité, Monique Doiron, est partie; le
comité reste à être formé.  Pour le moment l'exécutif s'occupe du
comité.

Les activités suggérées par le conseil sont: l'appréciation musicale
un jeudi par mois, la chorale de St Jean, T-N., de petits ateliers
d'artisanat.

H.  Poirier propose que la prochaine réunion du conseil ait lieu le 7
octobre à 19:30h.; B. Blanchard seconde.

B. Blanchard propose l'ajournement à 21:30h.; L Blouin seconde.

Rapport du Comité pour les repas du jeudi au Centre Culturel Port

LaJoie

Membres du Comité: Francine Desmeules

Yves Blais

Francis Arsenault

Tous nous étions d'accord pour dire que les repas du jeudi devraient
reprendre si possible.  Tout le monde regrette la discontinuation de ces repas
Il doit y avoir un lien entre les repas du jeudi et les buts

même du Centre.  Les buts du Centre qui conviennent très bien

comme buts des repas du jeudi sont surtout les suivants:

- faciliter les rencontres entre francophones

- favoriser la coopération et la fraternité entre les membres

- promouvoir le bon parler français

Les repas du jeudi devraient viser les mêmes buts.  Par conséquent,

les repas devraient être spécifiquement pour les membres qui

parlent français, qui aiment se réunir pour parler français en

plein milieu d'une journée ordinaire de travail.  Ce n'est donc

pas le temps de donner des cours de français à ceux qui veulent



l'apprendre ou encore moins le temps se sentir obligé

de parler anglais pour inclure un anglophone ou de lui

faire plaisir.

Les membres du Comité sont d'accord pour dire que les repas du

jeudi devraient être ouverts seulement aux membres du Centre identifiable par lacarte

et à leurs invités.  C'est aux membres eux-mêmes de juger si

en invitant telle ou telle personne

ils poursuivent les buts des repas du jeudi et par le

fait même les buts du Centre.  Les exceptions à ce règlement

devraient rester des exceptions et être approvées pa_r qui de

droit, un responsable du centre, par exemple.
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Ceux qui ne parlent pas français et qui voudraient quand même

entendre du français, pourraient venir avec un membre et écouter

parler les autres.  Mais il ne faudrait pas que les autres se

sentent obligés d'expliquer à l'anglophone ce qui se dit.

Tout ceci n'est pas dans le but d'exclure les anglophones

du Centre mais bien plutôt de fournir aux francophones

une occasion un peu unique dans la semaine de rencontrer

d'autres francophones et de parler et d'entendre le

français.

La carte de membre est le moyen de s'identifier.  Il faudrait



s'arranger pour que les détenteurs de carte de membre comprennt

bien les buts du Centre et les acceptent en principe et en pratique.

Faire application pour carte de membre ne dit pas automatiquement

acceptation comme membre.  Ce devrait être aux membres du conseil

ou au membre de l'exécutif d'approuver ou de rejeter une demande

d'être membre, d'après les qualifications de celui qui fait

la demande.  ---------------------------------------------Ceci assurerait

des membres compatibles avec les buts du Centre - ce qui est très

important.  Oui, un anglophone pourrait devenir membre du Centre.

En entrant pour le repas du jeudi, les membres et leurs invités

pourraient signer le xx xxxx livre d'entrée.

Le français, et l'occasion de le parler devraient être plus

importants que la nourriture.  Visons à attirer les gens pour le

français plus que pour la nourriture.
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Pour ce qui est de la nourriture, il faudrait qu'elle soit très

simple, deux sortes de sandwichs pa r exemple, un petit bol

de soupe, une petit sucrerie et de quoi boire.  Le prix chargé

devrait couvrir le coût de la nourriture, de la préparation et

du service de cuisine.  Pour ménager le travail, utilisons des

assiettes de carton etc.



Prévoir le mieux possible pour ne pas manquer de nourriture.  Avoir,

peut-être, ----- sur place, des boîtes de viande à sandwich ou des

boîtes de soupe en cas où il en manquerait.

Il ne faut pas compter sur les bénévoles pour préparer

ces repas.  Calculer le coût de la préparation, etc.   pour

établir le prix chargé aux gens.  Essayons de garder le prix à

deux dollars.  Peut-être vendre la soupe à part, comme ça se faisait.
Engager une ou des personnes sur une base régulière pour préparer
ces repas ou offrir à contrat.  Les repas devraient se financer.

Il va sans dire que les repas du jeudi sont bien appréciés de tous.

Ils constituent une des activités les mieux "goûtées" du Centre.

que l'on fasse un effort, alors, pour les xxxxxxxxx recommencer

mais en assurant par leur simplicité et par l'atmosphère français

du Centre, qu'ils puissent continuer sur une base régulière sans

être fardeau trop grand pour quiconque.  Comme dirait xx

de Gaulle, Vivent les repas du jeudi midi!

*Pour arriver et garder le repas à $2.00 on peut charger à
      la porte un prix d'entrée de $1.00

Comité des dîners du jeudi-midi :

Tâches: étudier le cas des dînettes

-voir la possibilité de reprendre les dîners

-faire un rapport à l'exécutif

-si les dîners reprennent, former un comité responsable
  pour l'organisation des repas.



Comité du bar

Tâches: Un responsable pour chercher et porter les commandes
de boisson.
-responsable pour choisir des volontaires "barman"
  pour les activités et qui s'occuperait aussi de la
  caisse.

- responsable pour ramasser les bouteilles vides.

- responsable de faire la vaisselle conjointement
  avec le comité du nettoyage.

-responsable de connaître la légalité et les procédures
  autorisées par le permis de boisson.

-les prix à être fixés pas l'exécutif et le conseil.

-responsable de connaître et d'afficher le prix des
  commandes.(prix de la boisson)

-ouverture régulière?  (e.g. un soir par semaine)

Comité du nettoyage

Tâches: I Responsable pour le nettoyage mensuel ( plus fré-
    quemment au besoin).

-le comité peut s'informer des services de nettoyage
 disponibles.

-responsable de son propre budget conjointement avec
 le trésorier.

II nettoyage après les activités:

-responsable des chaises, cendriers et de la vaiselle
 conjointement avec le comité du bar.

-s'occuperait de fermer le local après les goûters?
  soirées

Comité des goûters

Tâches: Un responsable pour contacter les autres membres pour
les mets à apporter.



-un responsable pour recueillir les reçus pour dé-
 penses faites à la préparation des mets.

-un responsable pour répartir l'argent du chèque fait
 par les trésorier.

-un responsable pour l'organization de la disposition des aliments sur
 les tables et la préparation du café.

-responsable pour ouvrir le centre avant les activités?

Comité de publicité

Tâches:  Lettre mensuelle en collaboration avec la secrétaire.

-responsable pour afficher les pancartes pouractivités
 spéciales.

-s'occuper du répondeur automatique et informer un membre
 du conseil des messages reçus.

-responsable pour placer les annonces dans les journaux.

Comité du cinéma

Tâches: responsables du choix de films et de leur commande.

-responsable de la réservation de la salle de visonne-
 ment.

-prendre en ligne de compte la liste de films suggérés
 par les membres.

-responsable pour s'occuper de l'appareil pour visionner.

-réunion avec Dan Driscoll pour la formation d'un club
 français de film.(  Francine DesMeules et un membre du
 comité)

Comité de programme musical

Tâches: étudier la possibilité d'une régulière par mois,
conjointement avec le conseil.

-responsable de procurer artistes ou musique pour les
 activités



-étude sur vente ou réparation du système musical du
 centre.


